

# *Le nouveau contingent de la Brigade Venceremos arrive à la province de Santa Spiritus.*

---



Sancti Spiritus, 29 juillet (RHC).- Le 46e contingent de la brigade de solidarité « Venceremos » est arrivé aujourd'hui dans la province de Sancti Spiritus, dans le Centre de notre pays, pour échanger des vues avec les habitants de ce territoire.

L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a fait savoir que la délégation de jeunes étasuniens et latino-américains résidant aux États-Unis visiteront des sites d'intérêt historique et culturel dont la Casa de la Guayabera (La Maison de la Guayabera), institution communautaire qui montre des pièces données par des personnalités de différentes parties du monde.

Les villes de Sancti Spiritus, de Yaguajay et de Trinidad accueillent, cette fois-ci les membres du contingent solidaire, qui est venu pour la première fois à Cuba en 1969 dans le but de participer à la récolte sucrière et de donner son appui à la Révolution Cubaine.

Depuis sa première visite jusqu'à présent, plus de 10 000 membres du contingent Venceremos sont venus à notre pays défiant le blocus injuste que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64176-le-nouveau-contingent-de-la-brigade-venceremos-arrive-a-la-province-de-santa-spiritus>



**Radio Habana Cuba**